



明けましておめでとうございます。子どもたちの元気な声と共に新しい年が始まりました。今年度も残りわずかとなり、子どもたちにとっては結びの時期、そして進級・進学に向けて意識する時期でもあります。地域の皆様や保護者の方々と一緒になり、子どもたちの成長を援助していきたいと思ひます。本年もよろしくお願ひいたします。今月は運動会などの様子を紹介いたします。



運動会

広州日本人学校の校庭をお借りし、ご来賓が見守る中、3年ぶりの運動会を行いました。年長組の勇ましいソーラン節から始まり、年中組の笑顔が素敵なパラバルーンや年少組の可愛らしいダンスなど、盛り沢山の内容でした。保護者競技の綱引きでは、お家の人へ大きな声で「がんばってー」という応援も。一人ひとりの最高に輝く姿を余すことなく見てもらうことができた運動会でした。



ヤクルト工場見学



年長組だけの特別な行事としてヤクルト工場に見学に行きました。何日も前からこの日を楽しみにしていた子どもたちは、出発前からワクワクが止まらない様子でした。工場に到着するとすぐに「ヤクルトマンだー!」と目を輝かせる子どもたち。高速で流れる製造ラインや、ピカピカの設備に終始興奮し、質問タイムでは「1日に何本飲んで良いか」との質問に「2本」のお墨付きをもらって大喜びでした。ヤクルト工場の皆様、外地において貴重な経験をさせて頂きありがとうございました。

Meinüコンサート

今年も女性コーラスグループMeinüさんに来園いただき、子どもたちの大好きな曲を披露していただきました。いつもは賑やかな幼稚園の子どもたちも綺麗に重なる歌声に聞き入っていました。途中、ピアノの音に合わせて体を動かす場面もあり、音楽への興味関心を深める良い機会となりました。最後にはアンコール曲の「虹」を皆で合唱し、笑顔溢れる楽しい時間となりました。Meinüの皆様素敵なコーラスをありがとうございました。



運動会、ヤクルト工場見学では、園児の安全をサポートする医療班として、イーストウエストメディカルセンター・櫻華メディカルセンター様にご協力頂きました。まことにありがとうございました。